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 10月8日に学習発表会が、多くの保護者・家

族の皆様の参観のもとで無事開催できました。

昨年度は、2学年ずつの3部入れ替え制で行いま

したが、今年は低学年ブロック、高学年ブロッ

クの2部制で開催することで、昨年よりも多くの

方々に各学年の発表を参観していただきまし

た。本当にありがとうございました。 

 今年の学習発表会は、令和4年度の学校重点目

標『チャレンジ』を体現したようなチャレンジ

精神が全面に出た発表だったと感じています。 

 1年生は、歌か

ら最後の器楽合奏

というたくさんの

演奏を頑張ってい

ま し た。特 に、

「はじめの言葉」

は、総練習ではほ

とんど聞き取れない声だったのが、本番では

堂々とした態度と声でしっかりと頑張っていま

した。 

 2年生は、小学生

になって初めての劇

でした。ダブルキャ

ストでしたが、一人

ひとりが役になりき

り、オズの魔法使い

の世界を見事に表現

していました。 

 3年生は、自然をモチーフに歌とダンスのハイ

ブリッド発表からリコーダー、器楽合奏ととて

もきれいな演奏で、学級としてのまとまりを感

じる発表でした。 

 4年生は、喜劇「ゴリ雪姫」。本番では、見て

いる保護者の皆さんは、ちょっと遠慮がちだっ

たようですが、総練習では

全校児童を大爆笑の渦に巻

き込んでいました。 

 5年生の器楽合奏は、

圧巻でした。発表会で

は、観客を巻き込んで会

場が一つになり、その場

にいたみ

んなで完

成させた

ラデツキー行進曲はすべての人の心

に残る一曲となりました。 

 そして6年生。長い台本の劇を見事に25人全員

で演じ切りました。劇だけでな

く最後の合唱は、6年間の小学

校生活での成長が感じられ、局

の途中にあったメッセージは6

年生らしい心のこもったもので

した。 

 どの学年の発表も、素晴らしいチャレンジで会

場の皆さんの心に届くものになっていたと思いま

すし、なにより、発表した児童と会場で参観し、

応援してくれた保護者の皆さんと一緒に完成させ

た最高の作品ばかりだったのではないでしょう

か。保護者の皆さんからいただいたアンケート結

果からもそれが感じられました。 学級みんなの

力を合わせて、最高の結果を出せたこれらのチャ

レンジを忘れず

に、児童たちには

これからの学校生

活に生かしてくれ

ると期待していま

す。 



日 曜 行事等 

1 火 
★教育相談月間 
全校朝会 

2 水 
映画鑑賞（5年生） 
 

3 木 文化の日 

4 金 

日高教育局指導監訪
問（午前） 
薬物乱用防止教室
（6年生） 
定時退勤日 

5 土  

6 日  

7 月 映画鑑賞（6年生） 

8 火 
発育測定（低学年） 
一中校区研修会 
 

9 水 
発育測定（中学年） 
B日課6時間授業 

10 木 
発育測定（高学年） 
お話し会 
校内研修日～B日課 

11  金 1年生親子レク 

12 土  

13 日 
日高地区PTA研修大
会兼子育て研修会 

14 月 
SDGｓ特別授業 
（6年生） 

15 火 開校記念日 

日 曜 行事等 

16 水  

17 木 会議日～B日課 

18 金  

19 土  

20 日  

21 月  

22 火 
浦河町教育研究会登
記一斉部会（午前授
業）B日課 

23 水 勤労感謝の日 

24 木 

SDBｓ発表会zoom 
（6年生） 
お話し会 
B日課6時間授業 

25 金 

浦河小学校オープン
研修会（B日課） 
※3・4年以外午前授
業 

26 土  

27 日  

28 月  

29 火 食の指導 

30 水 
日高教育局長訪問
（午前） 

・全学年の発表を見られないのは残念でしたが、その分

観覧席にゆとりがあり、ステージ場をしっかり観ること

ができました。児童の活き活きとした発表は、素晴らし

かったです。児童会からの挨拶もスクリーンで見ること

ができ、良い取り組みだと感じました。 

 

・どの学年も練習の成果が発揮されていてよかったで

す。お休みの子でしょうか、映像で参加したり先生方の

お気遣いも感じました。低学年は自分達の発表が終わっ

たあとも他の学年の発表をしっかり見て楽しんでいる様

子が感じられました。 

 

・今年度は低学年の発表を３つ見ることができて、各学

年の成長を感じることができました。一年生は昨年のア

ンケートをもとに可愛らしい発表に取り組まれたなと感

じましたが、演技をはさみつつ、合唱、ハンドベル、器

楽とちょっと大変そうだったなという印象でした。 

 

・事前に先生からいただいた、発表内容の説明や子ども

の立ち位置を書いてくださった冊子がわかりやすくてよ

かったです。1年ずつ年齢があがっていくと、だんだん

落ち着いて取り組めるようになってくるんだなと、１～

３年生の発表を見て思いました。最初の児童会による始

めの言葉は、録画ならマスクを取って発語させてもいい

のではないかと思いました。 

 

・自宅で毎日のように練習の様子を話す息子がとてもイ

キイキしていました。苦手なリコーダーも自主練習を繰

り返し、本番は自信をもってやれていました。息子の成

長をとても大きく感じた時間でした。 

 

・5、6年生の発表が素晴らしく心が動かされました。

兄弟ともに高学年にさしかかりどうしても全体的に照れ

があったように見受けられましたが成長が感じられる発

表だったようにおもいました。 

 

・６年生は最後の学習発表会で皆で出る場面が多く子供

達の顔がたくさん見られて良かったです。 

 

・先生方のご指導に感謝しています。特に子どもたちの

鑑賞態度がすばらしいと思いました。 

自分のことだけでなく、他の学級

の様子を応援しながら見ることが

できるのはいいことだと思いま

す。大人も見習いたいです。あり

がとうございました。 

 

・6年生の劇は、今も大人が戦争

している中でとても胸を打たれる

内容だったので、途中から涙が止

まりませんでした。武器を持った

ゲームばかりしているのに、武器

を捨てて話し合おう！って表現で

きるまで成長していたんですね。 

 

・今回は前半後半に分かれていたので他の学年の発表も

見られてとても良かったですが、3学年の保護者が入っ

ていたので少し椅子席が少ないように感じました。ス

テージのプロジェクターがせっかく劇の背景として映し

てても、明るくてほとんど見えなかったのがちょっと残

念だったと思いました。 

・毎年思うのですが、１３５年が劇で、２４６年生が器

楽の方が良いのではないかと思います。 

★たくさんのご意見・感想、本当にありがとうございました。上は皆さんからいただいたご意見・感想の一部ですが、アンケート結果およびご意見・感想は職

員全員で共有して、次年度さらに子ども達の成長と参観者の皆さんを楽しませるような発表となるように活かしていきます。ありがとうございました。 


